

Caso_24_3

Niño de 12 años de edad, procedente de la Herradura (Granada). Acude con su madre a consulta que nos dice que, desde hace unos dos años, cuando llega el verano, le salen en la cara unas manchas de color blanquecino, con escamas muy finas y que luego, cuando llega el invierno se le quitan. Pero este año, a mediados de agosto, en la mejilla derecha le salió como un grano, que ha crecido y se ha ulcerado. Parece que no le produce ninguna molestia, ni picor ni dolor.



A la exploración se ven las lesiones de la imagen y, cuando tocamos la lesión ulcerada, tiene una consistencia más dura que la piel vecina.

¿Cuál sería el diagnóstico más probable?

1.- Acné.

[RESPUESTA](#)

2.- Forúnculo.

[RESPUESTA](#)

3.- Carcinoma basocelular.

[RESPUESTA](#)

4.- Botón de oriente.

[RESPUESTA](#)

5.- Miasis.

[RESPUESTA](#)

Respuesta INCORRECTA:

- 1.- El carcinoma basocelular es muy raro, aunque posible, en individuos de esta edad.
- 2.- La evolución también es distinta, el CB tiene un crecimiento lento, de años, con una superficie que se ulcera con el paso de los meses/años..
- 3.- En la exploración del Carcinoma Basocelular perlado y ulcerado (sería la forma más parecida a la lesión de la imagen) se verían telangiectasias arboriformes en la periferia de la ulcera.
- 4.- De todas formas, esta lesión en una persona adulta, precisa establecer el diagnóstico diferencial con un carcinoma basocelular, siendo necesario un estudio histológico.